

PRESSEMITTEILUNG

Konrad-Adenauer-Stiftung e.V.

ITALIEN

März 2011

www.kas.de

www.kas.de/italien

Auguri Italia!!!!

CASINI NIMMT GLÜCKWÜNSCHE DER KAS-ROM ZUM 150. GEBURTSTAG ITALIENS ENTGEGEN

Mit einem Riesenbanner hat die Konrad-Adenauer-Stiftung in Rom Italien zum Geburtstag gratuliert. Der Präsident der italienischen Christdemokraten, Pierferdinando Casini, nahm die Glückwünsche beim Entrollen des zwei Mal sieben Meter langen Schriftbandes entgegen. Der Leiter der Repräsentanz der Konrad-Adenauer-Stiftung in Rom, Wilhelm Staudacher, erinnerte an die seit Jahrhunderten währende gemeinsame Geschichte der beiden Länder. „Es ist im Interesse Europas, dass sich Deutsche und Italiener ihrer gemeinsamen Vergangenheit bewusst sind und auch in Zukunft zusammenarbeiten – für ein starkes Europa“, so Staudacher.

Mit dem Großplakat hat die Konrad-Adenauer-Stiftung in Rom ihre Wertschätzung gegenüber Italien bekundet: Italien und Deutschland – Partner in Europa steht in blauen Lettern geschrieben, die von zwei Herzen, in den Farben der jeweiligen Landesfahne, eingeraumt werden. „Ich freue mich über diese freundliche Geste“, so der Präsident der italienischen Christdemokraten, Pierferdinando Casini.

Zum 150. Geburtstag hat die KAS-Rom noch ein weiteres Geschenk vorbereitet: Rund 10 Publikationen in deutscher und italienischer Sprache. Sie nehmen u.a. das deutsch-italienische Verhältnis unter die Lupe und informieren über aktuelle und zukünftige Themen wie beispielsweise Mittelmeer. Interessierte können Exemplare bei der Adenauer-Stiftung in Rom beziehen: info.italien@kas.de.

